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Herr Gessner stellt den Sportförderbericht des Jahres 2017 vor. Er weist darauf hin, dass noch 
Beschlüsse der Aufsichtsräte der städtischen Unternehmen zu den Jahresabschlüssen ausste-
hen, die meisten Werte allerdings bereits vorliegen. 
Für das Jahr 2017 sei eine positive Mitgliederentwicklung in allen Altersbereichen zu erkennen. 
Einen besonderen Anstieg der Mitgliedschaften gebe es im Bereich der Kinder und Jugendli-
chen. Dieser Bereich mache mehr als zwei Drittel des Gesamtwachstumes aus. Der Bereich 
des Frauensportes sei allerdings noch unterrepräsentiert. Fördermittel zur Entwicklung  spezifi-
scher Programme seien eingestellt. Dies soll die Aktivenquote weiter erhöhen. Die unentgeltli-
che Nutzung der Sportanlagen sei die immer noch die am Meisten von den Nutzern geschätzte 
Maßnahme.  
In 2017 abgeschlossene Projekte seien zum Beispiel der Neubau der Leonardo-da-Vinci-Ge-
samtschule im Bornstedter Feld inklusive einer 4-Feld-Turnhalle und die Eröffnung des Blu am 
Brauhausberg. Er weist darauf hin, dass es eine Änderung im Vorstand des Stadtsportbundes 
gegeben habe. Frau Goldberg wurde zur neuen Vorsitzenden gewählt. Herr Dr. Henrich wurde 
zum Ehrenvorsitzenden des Stadtsportbundes ernannt.  
Er bedankt sich bei den Mitgliedern des Ausschusses, sowie beim Stadtsportbund für die gute 
Zusammenarbeit und Unterstützung. 

 
Auf Nachfrage von Frau Beck, warum der Bereich des Behindertensport im Bericht mit „null“ 
beziffert ist erklärt Herr Gessner, dass keine Anträge zur Förderung eingegangen seien.  
Es gebe aber, vor allem durch den Verein SC Potsdam Projekte in diesem Bereich. Für den 
Herbst sei ein Forum für Menschen mit Behinderungen geplant.  
Frau Pichler weist darauf hin, dass lediglich keine städtischen Mittel abgerufen wurden es aber 
Aktivitäten und Unterstützung gebe. Sie nennt Beispielhaft das Behindertensportfest des SC 
Potsdam, Vereine wie den Tauchclub und das Therapeutische Reiten.  
Herr Keller ergänzt, dass durch die allgemeine Förderung der Vereine auch der Bereich des 
Behindertensportes schon profitiert.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen 
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